

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Stad (Student Team Achievement Division) Menggunakan Media Tts Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas XI SMA Pada Materi Struktur Atom”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Drs. Marudut Sinaga, M.Si, Dra. Nurmalis, M.Si, dan Drs. Jasmidi, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Tunas Pelita Binjai yaitu Bapak Ahmad Khairul Badri, M.Pdi yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Guru beserta Staf di SMA Swasta Tunas Pelita Binjai yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ibu saya tercinta Azanul Fitrië,B.Sc,S.Pd, Ayah saya tercinta (Alm).Lukman Hakim atas segala dukungan beliau semasa penulis menempuh pendidikan di Unimed baik dari segi materi maupun dalam doa-doa beliau sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan dengan baik, terima kasih juga kepada Kakak - kakak tercinta (Iftitah Lufiyuza,S.Pd, dan Sunarto , Fatihadiba Yuza,S.Pi dan Bambang Eka Wirawan,

S.Pd), dan keponakkan- keponakkan yang terkasih Abyan, Rafa, dan Yuka yg selalu jadi motivasi bagi penulis,serta sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberi dorongan dan dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Dan ucapan terimakasih yang sangat spesial kepada Orang terkasih dan tersayang Sofyan Rizaldi Nasution, S.I.Kom yang selalu memberi motivasi dan dukungan serta yang selalu menemani saya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya buat Ibu Insiyah Siswati, dan Bapak M. Nizar Nst, serta Bapak Drs. Amri Chairil Anwar.S dan Ibu Asrawita.Ucapan Terima Kasih juga buat para sahabat yang selalu mendukung penulis dalam penyelesaian skripsi ini khususnya Devi Masriani, Andri Kurniawan, Erliza Yanti, Damayanti, Joko Cahyono, Warmita Oktami, Sepdian Anggreani Siahaan, Monica Mauliyandari, Yuniarti Arini.S.Si, Isni Nadia Adawia. S, Neva A.Silalahi, Yurizka, Asrina, Triani Sasmi dan Fitri Apriana yang selalu ada buat penulis selama masa studi di jurusan Kimia Unimed. Ucapan terima kasih juga kepada adik-adik saya Ayu, Nisa, Jihan, dan Nazwa. Serta kepada wanita-wanita super Septi, Ayu ps, yuyun, sheila, tika, ayu bebe, iga, dan nurul. Terima kasih juga kepada seluruh sahabat Pendidikan Kimia A 2010, dan sahabat PPLT Unimed 2013 SMA Negeri 1 Selesai yang telah banyak membantu serta menjadi keluarga selama menuntut ilmu di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2014

Penulis,

Balqis Hakimitriyuza